



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 23 de julio de 2014

*“Si respetas la importancia de tu trabajo, éste, probablemente, te devolverá el favor.”*  
Mark Twain

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar
12.93
Euro
17.44

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)



EL ECONOMISTA

## Para pagar deudas, 67% del ingreso en el decil I

La carga financiera de los hogares mexicanos, es decir, el gasto que canalizan del total de sus ingresos monetarios al pago de deudas relacionadas con tarjetas de crédito, vivienda y otras, no es menor. Según un estudio de BBVA Bancomer, el promedio en el 2012 fue de 14.7 % por familia. Sólo en el 2013, el total de las familias mexicanas erogó por pago de deudas, tanto por intereses, comisiones y amortizaciones a diferentes instituciones financieras, un monto cercano a los 838,000 millones de pesos. Sin embargo, según el estudio “Situación Banca”, elaborado por BBVA Research, entre menores ingresos monetarios tengan las familias, más porcentaje de éstos destinan al pago de las deudas.

EL UNIVERSAL

## Pobres pagan más intereses: estudio

En los últimos cinco años, el costo del crédito al consumo registró un aumento de 85%, con lo cual los pagos a instituciones bancarias y no bancarias por concepto de intereses, comisiones y amortizaciones sumaron 309 mil millones de pesos, y la mayor parte corresponde a los créditos personales y de nómina, reveló un estudio de BBVA Research. El informe también destaca que las familias más pobres destinan más recursos al pago de deudas, por lo que aquellas con ingresos menores a 3 mil 500 pesos trimestrales (el primer decil de la población) tienen un gasto de 5.4 veces de su ingreso proveniente de sueldos y rentas, mientras en el décimo (ingresos mayores a 120 mil trimestrales), la proporción es de 0.8%.

El Financiero

## 'Mordidas' matan a 7 de cada 10 Pymes

México ha avanzado en mejora regulatoria para la apertura de negocios, donde hasta todavía un par de años, los emprendedores tardaban 80 días para abrir una empresa hoy el número se ha reducido a 60 en algunos estados, “tiempo que todavía es excesivo”, indicó la Coparmex. Pero ese no es todo el problema, porque en las entidades federativas y en el Distrito Federal, particularmente en las delegaciones, enfrentan el obstáculo de las “mordidas y la entrega de dádivas” a los inspectores, lo que se ha vuelto casi un deporte.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 23 de julio de 2014

## Últimos Folios:

Normas de Formación para Profesionales en Contaduría (NFPC)

Presentación de la nueva declaración del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF)

Dictamen Fiscal 2013. Información importante de su presentación

## Notas Fiscales:

SRE / Acuerdo entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno del Principado de Liechtenstein para el Intercambio de Información en Materia Tributaria

SHCP / Anexo 6 de la Segunda Resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Catálogo de Actividades Económicas

SHCP / Anexo 14 de la Segunda Resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Donatarias autorizadas

## MILENIO

### Regresa la Fórmula Uno a México

La Fórmula Uno estaría por volver a México tras poco más de dos décadas de la última ocasión que el país fue parte del serial. La compañía mexicana de eventos Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE) anunció el martes en un comunicado que firmó un contrato para traer a partir del 2015 las carreras de la Fórmula Uno. En su calendario preliminar para 2014, la Federación Internacional de Automovilismo había incluido una carrera en México, que se celebraría en noviembre, pero posteriormente Bernie Ecclestone, jefe de la F1, anunció que se suspendía porque no se logró preparar el circuito. En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, CIE señaló que el contrato se extenderá por cinco años y que las carreras se realizarán en el autódromo "Hermanos Rodríguez" de la ciudad de México.

## REFORMA

### Identifican cualidad para la inversión

En México, la ciudad que tiene mayor productividad es Monclova, la de mayor número de población con posgrado es el Valle de México y la que tiene la red de carreteras avanzadas más sofisticada es Hermosillo, según datos de Proméxico. La dependencia elaboró una guía para que los inversionistas elijan la ciudad que más se apega a sus planes. Con el Mapa de Inversión de México (MIM), quien esté interesado en desarrollar sus proyectos en el País puede encontrar a partir de 5 condiciones geográficas y 6 indicadores que abarcan 22 variables posibles dónde está el mejor sitio para que se asiente entre 77 ciudades.

## La Razón

### Recauda Hacienda 1.3 mmdp

En un periodo de nueve meses, con la entrada en vigor del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), se han logrado recaudar mil 361 millones de pesos, informó el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez. En el macro de la conferencia "Nueva declaración del Régimen de Incorporación Fiscal", el funcionario federal explicó que de los mil 361 millones registrados, no son ingresos para el fisco "debido a que la parte correspondiente al Impuesto Sobre la Renta, asciende a mil 300 millones de pesos que fueron devueltos a los contribuyentes". Aseguró que lo que sí recauda son 60 millones de pesos del Impuesto al Valor Agregado y un millón del IEPS.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 23 de julio de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 22/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9393
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(23/07/2014)	3.00
TIEE 28(22/07/2014 )	3.2850
TIEE 91(22/07/2014 )	3.2978
TIEE 182 (16/07/2014)	3.3229
CETES 28 (22/07/2014)	2.82
Reservas internacionales (mdd)	
(18/07/2014)	190,236.9
<b>Inflación anual</b>	
(Jun. 2013-Jun. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.75
Inflación subyacente *	3.09
<b>Inflación mensual</b>	
(Jun. 2014, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (23/07/ 2014)	5.135453

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Alianza del Pacífico busca impulsar turismo

Alrededor de 200 empresarios de México, Chile, Colombia, y Perú participarán en la primera Macrorrueda de Turismo de la Alianza del Pacífico, que se llevará a cabo este 23 y 24 de julio en Cali, Colombia. El encuentro, el tercero de estas características que organiza el bloque económico desde su creación y el primero de ellos enfocado al turismo, tiene como propósito generar oportunidades de negocio intrarregionales para el sector. Asimismo, impulsar el flujo de viajeros entre los países de la Alianza Pacífico, además de fortalecer la integración y la libre circulación, destaca en un comunicado la gerente general de Turismo de Chile, Andrea Wolleter.

## CNNEXPANSIÓN

### Crecer 2.7% este año; cada vez más lejos

El Producto Interno Bruto (PIB) de México tendría que crecer 3.5% en promedio durante el segundo semestre para alcanzar el pronóstico de la Secretaría de Hacienda de cerrar el año con una expansión de 2.7%, lo que luce difícil de lograr, anticiparon analistas. La economía podría crecer apenas 2% en 2014, de acuerdo con el director de la carrera de Economía de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey Campus Santa Fe, Raymundo Tenorio, por arriba de 1.8% de 2013 y por abajo del promedio de 2.5% de las últimas dos décadas. Para llegar al pronóstico anual de Hacienda de un alza de 2.7%, la economía tendría que haber crecido 1.8% en el segundo trimestre; entre 3.2% y 3.3% el tercero y hasta 3.9% en el último cuarto.



### México urge a Israel y Palestina a poner fin a actos de violencia

El gobierno de México, en el marco de la sesión especial del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas sobre el deterioro de la situación en la Franja de Gaza, llamó hoy tanto al estado de Israel como a Palestina a poner un alto al fuego. "México reitera su grave preocupación por la escalada de violencia entre Israel y grupos armados palestinos en la Franja de Gaza, y hace un enérgico llamado para que las partes pongan fin de inmediato a las agresiones y a todo acto de violencia", declaró el embajador permanente de México ante organismos de la ONU, Jorge Lomónaco.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 23 de julio de 2014



## Los cuerpos de las víctimas del avión derribado en Ucrania salen hacia Holanda

La base aérea de Eindhoven (sur de Holanda) permanecerá hoy cerrada durante la ceremonia de recibimiento de los primeros restos mortales de los fallecidos en el derribo del avión de Malaysian Airlines, según decidió hoy el Ministerio de Defensa neerlandés. "El Ministerio de Defensa ha determinado que debido a la ceremonia en la base aérea de Eindhoven ninguna aeronave civil partirá o despegará" hoy entre las 13.45 y las 16.00 GMT, destaca la agencia holandesa ANP.



## 600 mil informales se inscribieron al Régimen de Incorporación Fiscal

A 7 meses de que entró en vigor el nuevo Régimen de Incorporación Fiscal, el jefe del SAT, Aristóteles Núñez, asegura que ya arroja los primeros resultados positivos. Ya están inscritos 4 millones 200 mil personas. De ellos, 3 millones 600 mil pertenecieron al régimen de pequeños contribuyentes y fueron migrados al nuevo registro de manera automática. Y la novedad es que ya son 600 mil contribuyentes las personas que se desempeñaban en la economía informal y decidieron darse de alta ante el fisco. "600 mil, poco más de 600 mil migraron de manera voluntaria haciendo su trámite ante el Servicio de Administración Tributaria, ese es el universo", indicó Aristóteles Núñez.



## Dos ondas tropicales causarán lluvias en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la onda tropical número 15 provocará precipitaciones en oriente, sur y centro del país y estarán acompañadas de tormentas eléctricas con caída de granizo; así como lluvias muy fuertes en Veracruz y Michoacán e intensas en Oaxaca. En la Península de Yucatán llegará la onda tropical número 16 y se desplazará hacia el sureste mexicano, lo que causará lluvias en ambas regiones, así como tormentas muy fuertes en Chiapas con actividad eléctrica.